Littérature pro-allemande Les journaux de Montréal rappor tent que la poste a distribué à de centaines de citovens montréalais de la littérat pro-allemande, miss pour distroution à l'Ilódel-des-Pox

re fois que cela arrive. Le "bevolr' a déjà signale deux ou trois inciu dents de ce genre, depuis trois mois et rapporté des cas de distribution de litérature officielle allemande par la poste canadienne. Il est évident que l'Allemagne a des amis très actifs et remuants, dans toutes les principales villes canadiennes et que les autorités postales nont pas en-

core reussi à les découvrir, puisque cette distribution de littérature allemande se poursuit presque sans interruption. Georges PELLETIER.

les, ici même. Ce n'est pas la premiè-